

第2学年通信

小岩第二中学校
第2学年通信 第3号
令和7年5月23日発行

運動会、いよいよ明日！

水曜日の予行練習、本日最後の学年練習を終え、いよいよ明日が運動会本番です。学年練習では体育委員の気持ちのこもった「決意表明」から始まり、集中した学年種目練習を行うことができました。「集団が、整然と、まとまって」行うラジオ体操や学年種目には、美しさや迫力があります。

みんなと合わせ、集団としての完成された体操や競技を目指し、気持ちを高めていきましょう。2年生としての運動会は、当たり前ですが1回しかありません。

1年生にどんな姿を「見せる」ことができるのか。また、来年は最高学年としての、そして中学校生活最後の運動会となります。3年生の「クラスとしてまとまる頼もしい姿」をしっかりと見ておきましょう。3年生の、「後輩へ残す、小岩2中の伝統としての運動会」をしっかりと感じておきましょう。そして何より、「3年生最後の運動会にかける気迫」を覚えておきましょう。一人一人がクラスの一員として「最高の運動会だった」と言えるよう頑張りましょう。

「ヒーローはあとからやってくる」

各クラス39人（38人）のヒーローたちは、どんな速さでやってくるのでしょうか。今回の学年種目は、この学年にはどんな競技が似合うのだろうか！から検討を始め、体育館で実際に候補に選ばれた4種目を教員が実演してみました。実演後、各クラスで「自分たちの学年には、どの種目が合っているのか！」「自分たちのクラスはどの種目だと勝てるのか！」などを話し合い、5クラスも意見が一致して、この種目になりました。

競技名についても、この種目につけるならと生徒に募集をかけたところ、「君の縄」（新海誠監督の映画「君の名は」にかけて）、と「ヒーローはあとからやってくる」の2つが選ばれ投票の結果、僅差で「ヒーローはあとからやってくる」に決定しました。

当日、総当たり戦10試合を行うためには1試合40秒、次の移動までは20秒という過酷な条件にも負けず連日練習を重ねてきました。当日は各クラス、どんな「掛け声」で臨むのかにもご注目ください。また競技中にかかるBGMは2学年の教員や教育実習生がこの競技にふさわしいと思う曲を選曲してみました。昨年度より、体も遅く走るスピードが増した2年生の姿を楽しみにご覧下さい。

体育委員の意気込み！



2年1組 S.A. 「俺たちが勝つ」

今年の運動会では、仲間との絆を大切にしながら、すべての競技に全力で取り組みたいです。勝ち負けだけでなく、最後まで諦めずに頑張る姿勢を大切に、応援にも力を入れて、みんなで最高の思い出をつくりたい。

2年2組 I.R. 「二組」

2年2組は最初負けてばかりでみんなやる気がなかったけど、みんなで声を出したり、アドバイスをして頑張っています。なので、2組は団結してみんなで頑張り、最後までやりきりたいです。

2年3組 M.R. 「チャレンジャー」

3組はスローガンにもとづいて「何事にもチャレンジできるクラス」にすることを第一の目標にし、クラスみんなが楽しく協力して運動会を成功させたいです。この目標を達成できるように一生懸命頑張ります。

2年4組 S.E. 「全力の先に見えるもの」

今年の運動会では、四組一丸となって戦います。どんなに厳しい時があっても、絶対に全力をつくします。仲間と支え合いながら、ゴールを目指して頑張ります。その先に見えるのは、四組全員の絆と達成感だ。あきらめずに、戦い抜き、最高の瞬間をむかえよう。

2年5組 H.M. 「全力」

5組は、息が合うことが少なく、綱引きではリズムを合わせるのが難しいです。なので、クラス全員で力を合わせ、声をかけ合い、一人一人が全力を出せる、そんなクラスにするために運動会を全力で頑張りたいです。